

## Medienmitteilung

### **Schliessung der Elektroinstallationsabteilung der Energie- und Wasserversorgung Appenzell**

Die Feuerschaugemeinde Appenzell gibt heute bekannt, dass die Elektroinstallationsabteilung der Energie- und Wasserversorgung Appenzell aufgrund grossen Schwierigkeiten bei der Rekrutierung von genügend Fachkräften geschlossen wird. Diese Entscheidung musste schweren Herzens getroffen werden, nachdem es der Feuerschaugemeinde trotz stetigen Rekrutierungsbemühungen nicht gelungen ist, genügend qualifizierte Fachkräfte für die Elektroinstallationsabteilung zu finden.

Die Elektroinstallationsabteilung der Feuerschaugemeinde Appenzell hatte in der Vergangenheit eine wichtige Rolle für Arbeiten an Elektroinstallationsanlagen inne. Die Feuerschaukommission bedauert es sehr, dass sie gezwungen ist, die Abteilung zu schliessen. Trotz der Prüfung von verschiedenen Varianten und insbesondere aufgrund der fehlenden qualifizierten Fachkräfte blieb der Feuerschaukommission aber leider keine andere Wahl.

Die von der Schliessung direkt betroffenen Mitarbeitenden werden bei der Feuerschaugemeinde neue Aufgaben übernehmen. Sie werden neben internen Installationsarbeiten für die Energie- und Wasserversorgung insbesondere auch im Bereich der Zählerabteilung (Smart-Meter-Rollouts) eingesetzt. Für den Lernenden wird in Zusammenarbeit mit lokalen Elektroinstallationsfirmen eine verträglich Lösung gesucht, so dass dieser die begonnene Lehre weiterführen kann.

Die Feuerschaukommission und Betriebsleitung bedauern die Schliessung der Elektroinstallationsabteilung und bedanken sich bei den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Kunden für ihr Verständnis.

### **Feuerschaugemeinde Appenzell Energie- und Wasserversorgung Appenzell**